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Nº.4                                       ACTA Nº.4

99-01-27 ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL

REALIZADA  NO DIA VINTE E SETE DE JANEIRO  DE MIL

NOVECENTOS  E  NOVENTA  E  NOVE:-------------------------------------------

----------Aos  vinte e sete dias do mês de Janeiro  do ano de mil novecentos e noventa e nove,

nesta Vila de Odemira, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Sessões da  Câmara

Municipal, realizou-se a reunião ordinária da Câmara Municipal, tendo comparecido para o

efeito, os Senhores: António Manuel Viana Afonso, Cláudio José dos Santos Percheiro, José

Joaquim Coutinho Correia de Araújo Carvalho, Carlos Alberto Silva Oliveira, Manuel da Silva

Cruz e José Alberto Candeias Guerreiro, todos Vereadores desta Câmara Municipal, sendo o

primeiro, o Vereador Substituto do Presidente da Câmara, tendo assistido à reunião o Director

do Departamento de Administração Geral , Lic. Sérgio dos Anjos Amargar.------------------------

----------Faltou à reunião o Senhor Presidente da Câmara, por se encontrar de férias.--------------

----------Pelas dez horas  e, depois de verificada a presença da maioria  dos  membros da

Câmara, o  Senhor  Vereador que presidia  declarou, nos termos da Lei, aberta a reunião.--------

----------FALTAS:- A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, relevar a falta do Senhor

Presidente da Câmara.----------------------------------------------------------------------------------------

----------APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR:- Em primeiro lugar

procedeu-se à distribuição de fotocópias da acta da reunião anterior que, depois de lida e

aprovada, por maioria, com a abstenção dos Senhores Vereadores da CDU e Senhor Vereador

Carlos Alberto Silva Oliveira, do PS,   por não ter estado presente,  foi devidamente assinada.--

----------Seguidamente,  o Senhor Presidente Substituto e os Senhores Vereadores deram

conhecimento dos assuntos tratados nas várias reuniões efectuadas durante a semana,

relativamente às funções que cada um desempenha.-----------------------------------------------------

------------------------------------------------I  - FINANÇAS-----------------------------------------------
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----------RESUMO  DIÁRIO DA TESOURARIA:- Foi  presente o resumo diário da Tesouraria,

respeitante ao dia 99/01/26, que acusava um total de disponibilidades da importância de

584.171.989$00 (QUINHENTOS E OITENTA E QUATRO MILHÕES CENTO E SETENTA

E UM MIL NOVECENTOS E OITENTA E NOVE ESCUDOS), sendo em cofre: 730.564$00

(SETECENTOS E TRINTA MIL QUINHENTOS E SESSENTA E QUATRO ESCUDOS) e

nas Instituições Bancárias:- 583.441.425$00 (QUINHENTOS E OITENTA E TRÊS

MILHÕES QUATROCENTOS E QUARENTA E UM MIL QUATROCENTOS E VINTE E

CINCO ESCUDOS),  tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.-----------------

----------PAGAMENTOS:- Por maioria, com  três votos a favor dos eleitos pelo Partido

Socialista e três abstenções dos eleitos pela Coligação Democrática Unitária, foram ratificados

os despachos do Senhor Presidente da Câmara e do Senhor Vereador que o substitui, que

autorizaram  pagamentos no valor de 137.307.371$00 (CENTO E TRINTA E SETE

MILHÕES TREZENTOS E SETE MIL TREZENTOS E SETENTA E UM ESCUDOS),  cujas

autorizações se encontram numeradas  de dezasseis a cento e oitenta e cinco, conforme

competência que lhe foi conferida por deliberação tomada em reunião ordinária de sete de

Janeiro de mil novecentos e noventa e oito, cuja relação vai ficar arquivada no maço de

documentos respeitante à presente acta.-------------------------------------------------------------------

----------------------------------II – ADMINISTRAÇÃ O GERAL--------------------------------------

----------ACIDENTES RODOVIÁRIOS:- Foi presente o ofício nº.1/99, datado de 99/01/19,

endereçado a esta Câmara Municipal pelo Governo Civil do Distrito de Beja -  Comissão

Distrital de Segurança Rodoviária, enviando as listagens dos acidentes na rede viária urbana e

estradas e caminhos municipais situados na rede desta Autarquia, relativas ao mês de

Dezembro de 1998.-------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido facultadas cópias aos

Senhores Vereadores.-----------------------------------------------------------------------------------------
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----------DEPUTADA DO PARLAMENTO EUROPEU HELENA TORRES MARQUES:- Foi

presente o Fax Informativo nº.47, respeitante ao mês de Dezembro de 1998, subordinado ao

tema “A Europa ao P.É. de Si”, endereçado a esta Câmara Municipal pela Senhora Deputada do

Parlamento Europeu Helena Torres Marques informando que, durante o mês de Dezembro, o

Parlamento Europeu reuniu duas vezes em  sessão plenária. A primeira na mini-sessão de

Bruxelas, nos dias 2 e 3 e a segunda, em Estrasburgo de 14 a 18, tendo nesta última feito uma

intervenção sobre “O mecanismo de adaptação no caso de choques assimétricos das economias

nacionais em consequência da introdução do Euro” e bem assim, discriminando os principais

relatórios aprovados naquelas duas sessões plenárias e desejando um Bom Ano de 1999.---------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido facultadas cópias aos

Senhores Vereadores.-----------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------III - ASSOCIAÇÕES DE  MUNICÍPIOS--------------------------------

----------ASSOCIAÇÃO  NACIONAL  DE  MUNICÍPIOS  PORTUGUESES -

COMPARTICIPAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO LOCAL À  ADMINISTRAÇÃO

CENTRAL:- Foi presente a circular nº.12/99, datada de 98/01/19, endereçada a esta Câmara

Municipal pela Associação Nacional de Municípios Portugueses, enviando a deliberação do

Conselho Directivo daquela Associação, sobre as “Comparticipações da Administração Local à

Administração Central” aprovada, por unanimidade, na sua reunião de 19/01/99.-----------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido facultadas cópias aos

Senhores Vereadores.-----------------------------------------------------------------------------------------

----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES –

REESTRUTURAÇÃO DAS CARREIRAS DE PESSOAL DA ADMINISTRAÇÃO

PÚBLICA:- Foi presente a circular nº.11/99, datada de 99/01/20, endereçada a esta Câmara

Municipal pela Associação Nacional de Municípios Portugueses, manifestando o seu

descontentamento pela forma como o Governo procedeu à “Reestruturação das carreiras de
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pessoal da Administração Pública” e bem assim, informando que o Conselho Directivo daquela

Associação, reunida em  19/01/99,  deliberou solicitar uma audiência, com carácter urgente, ao

Senhor Ministro do Equipamento, do Planeamento e da Administração do Território.-------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido facultadas cópias aos

Senhores Vereadores.-----------------------------------------------------------------------------------------

-----------IV - DESENVOLVIMENTO SÓCIO-ECONÓMICO DO CONCELHO------------

----------SILVICULTURA – REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTOS E SOBREIROS:- Foi

presente um requerimento em que a Portucel Florestal, S.A., com sede na Avenida João

Crisóstomo, 52, 1º., em Lisboa, solicita parecer acerca da rearborização com eucaliptos numa

área de 32,9 ha e de sobreiros numa área de 2,1 ha, no prédio rústico denominado

“Saquinibaque”, na Freguesia de Santa Maria, deste Concelho.---------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por maioria, com cinco votos a

favor e um voto contra do Senhor Vereador José Joaquim Coutinho Correia de Araújo

Carvalho, da Coligação Democrática Unitária,  por razões de princípio e nada tendo a opor à

plantação de sobreiros, emitir parecer favorável.---------------------------------------------------------

----------SILVICULTURA – REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTOS E SOBREIROS:- Foi

presente um requerimento em que a Portucel Florestal, S.A., com sede na Avenida João

Crisóstomo, 52, 1º., em Lisboa, solicita parecer acerca da rearborização com eucaliptos numa

área de 120,3 ha e de sobreiros numa área de 7,7 ha, no prédio rústico denominado

“Alfundega”, na Freguesia de Relíquias, deste Concelho.----------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por maioria, com cinco votos a

favor e um voto contra do Senhor Vereador José Joaquim Coutinho Correia de Araújo

Carvalho, da Coligação Democrática Unitária, por razões de princípio e nada tendo a opor à

plantação de sobreiros, emitir parecer favorável.---------------------------------------------------------

----------SILVICULTURA – REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTOS E SOBREIROS:- Foi
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presente um requerimento em que a Portucel Florestal, S.A., com sede na Avenida João

Crisóstomo, 52, 1º., em Lisboa, solicita parecer acerca da rearborização com eucaliptos numa

área de  63,9 ha e de sobreiros numa área de 4,1 ha, no prédio rústico denominado ”Junqueiro”,

na Freguesia de Pereiras, deste Concelho.-----------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por maioria, com cinco votos a

favor e um voto contra do Senhor Vereador José Joaquim Coutinho Correia de Araújo

Carvalho, da Coligação Democrática Unitária,  por razões de princípio e nada tendo a opor à

plantação de sobreiros, emitir parecer favorável.---------------------------------------------------------

----------SILVICULTURA – REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTOS E SOBREIROS:- Foi

presente um requerimento em que a Portucel Florestal, S.A., com sede na Avenida João

Crisóstomo, 52, 1º., em Lisboa, solicita parecer acerca da rearborização com eucaliptos numa

área de 116,6 ha e de sobreiros numa área de 7,4 ha, no prédio rústico denominado “Pilriteiro”,

na Freguesia de Relíquias, deste Concelho.---------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por maioria, com cinco votos a

favor e um voto contra do Senhor Vereador José Joaquim Coutinho Correia de Araújo

Carvalho, da Coligação Democrática Unitária, por razões de princípio e nada tendo a opor à

plantação de sobreiros, emitir parecer favorável.---------------------------------------------------------

----------SILVICULTURA – REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTOS E SOBREIROS:- Foi

presente um requerimento em que a Portucel Florestal, S.A., com sede na Avenida João

Crisóstomo, 52, 1º., em Lisboa, solicita parecer acerca da rearborização com eucaliptos numa

área de 141,0 ha e de sobreiros numa área de 9,0 ha, no prédio rústico denominado “Vale de

Beja”, na Freguesia de São Luís, deste Concelho.--------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por maioria, com cinco votos a

favor e um voto contra do Senhor Vereador José Joaquim Coutinho Correia de Araújo

Carvalho, da Coligação Democrática Unitária, por razões de princípio e nada tendo a opor à
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plantação de sobreiros, emitir parecer favorável.---------------------------------------------------------

----------SILVICULTURA – REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTOS E SOBREIROS:- Foi

presente um requerimento em que a Portucel Florestal, S.A., com sede na Avenida João

Crisóstomo, 52, 1º., em Lisboa, solicita parecer acerca da rearborização com eucaliptos numa

área de 7,5 ha e de sobreiros numa área de 0,5 ha, no prédio rústico denominado “Amarela”, na

Freguesia de Sabóia, deste Concelho.----------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por maioria, com cinco votos a

favor e um voto contra do Senhor Vereador José Joaquim Coutinho Correia de Araújo

Carvalho, da Coligação Democrática Unitária, por razões de princípio e nada tendo a opor à

plantação de sobreiros, emitir parecer favorável.---------------------------------------------------------

----------LICENÇAS DE MÁQUINAS DE DIVERSÃO A INSTALAR EM

ESTABELECIMENTOS DE  SNACK-BAR E CAFÉ:- Foi presente uma relação dos pedidos

de parecer efectuados pelo Governo Civil do Distrito de Beja, relativamente à instalação de

máquinas de diversão em estabelecimentos de snack-bar e café,  nos termos  e para os efeitos

do disposto na Lei nº.2/87, de 8 de Janeiro.---------------------------------------------------------------

----------Depois de devidamente apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por

unanimidade, emitir  Parecer Favorável aos pedidos referidos e constantes da relação, que vai

ficar arquivada no maço de documentos, respeitante à presente acta.---------------------------------

--------------V - EDUCAÇÃO, CULTURA, DESPORTO E TEM POS LIVRES----------------

----------ASSOCIAÇÃO DE ESTUDANTES DA ESCOLA SECUNDÁRIA DE ODEMIRA:-

Foi presente à reunião, proveniente dos Serviços de Cultura, um ofício da Associação de

Estudantes da Escola Secundária de Odemira, solicitando um apoio financeiro no valor de

400.000$00 (QUATROCENTOS MIL ESCUDOS), para comparticipação nas despesas com

uma visita de estudo a Paris.---------------------------------------------------------------------------------

----------Depois de devidamente apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por
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unanimidade, conceder um subsídio no montante de 240.000$00 (DUZENTOS E QUARENTA

MIL ESCUDOS), atento o interesse da visita.------------------------------------------------------------

------------------------------------VI - OBRAS MUNI CIPAIS-------------------------------------------

----------CONSTRUÇÃO DA PONTE SOBRE A RIBEIRA DE LUZIANES – ELEMENTOS

PARA CONSULTA A CINCO EMPRESAS – PROJECTO, CADERNO DE ENCARGOS E

CONVITE-CIRCULAR - RECTIFICAÇÃO:- Foi presente uma proposta subscrita pelo Senhor

Vereador Substituto do Presidente da Câmara subordinada à epígrafe “Rectificação de

deliberação”, referindo que a Acta nº.36, de 23/09/98 contém, no capítulo em referência, uma

imprecisão que urge corrigir, uma vez que no ponto 4 é mencionado que se deve “Revogar a

deliberação anterior tomada em 97/09/16, nomeadamente no concernente à forma do

concurso.”, quando, a deliberação a revogar não foi tomada em 97/09/16, mas sim em

98/09/16,  pelo que propõe que se proceda à rectificação daquela  deliberação, inscrevendo de

forma correcta a data da deliberação revogada a fim de obviar, no futuro, eventuais

inconvenientes.------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, mandar

proceder àquela rectificação  pelo que,  novamente se publica, na íntegra, já corrigido, o teor

daquela deliberação que é o seguinte:----------------------------------------------------------------------

----------CONSTRUÇÃO DA PONTE SOBRE A RIBEIRA DE LUZIANES – ELEMENTOS

PARA CONSULTA A CINCO EMPRESAS – PROJECTO, CADERNO DE ENCARGOS E

CONVITE-CIRCULAR:- Na sequência da deliberação da Câmara de 98/09/16, o

Departamento Técnico submeteu à apreciação superior, o Projecto, Caderno de Encargos,

Programa de Concurso e Convite-Circular, da obra mencionada em epígrafe, ao abrigo da

legislação para as intempéries.------------------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal, por unanimidade, deliberou:--------------------

----------1 – Ao abrigo da legislação sobre as intempéries de Novembro/97  proceder à consulta
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de cinco entidades;--------------------------------------------------------------------------------------------

----------2 - Aprovar as listas de elementos que integrarão as comissões de abertura e de análise

das propostas;--------------------------------------------------------------------------------------------------

----------3 - Aprovar a relação de empresas a consultar;-------------------------------------------------

----------4 - Revogar a deliberação anterior, tomada em 98/09/16, nomeadamente no

concernente à forma do concurso.--------------------------------------------------------------------------

----------CONSTRUÇÃO DA BIBLIOTECA MUNICIPAL DE ODEMIRA – TRABALHOS A

MAIS:- O Departamento Técnico do Município, elaborou uma Informação datada de 99/01/06,

na qual refere que, durante a execução dos trabalhos respeitantes à obra em epígrafe,

adjudicada à Empresa LUSECA-Sociedade de Construções, SA, verificou-se a imperatividade

de executar trabalhos a mais, relativos à necessidade de adaptar as cotas do edifício às

condições do terreno.-----------------------------------------------------------------------------------------

----------De acordo com o orçamento apresentado pelo Empreiteiro, os trabalhos importam em

7.461.253$00 (SETE MILHÕES QUATROCENTOS E SESSENTA E UM MIL DUZENTOS

E  CINQUENTA E TRÊS ESCUDOS), sendo que o Departamento Técnico concorda com o

valor apresentado e propõe a realização do contrato escrito.--------------------------------------------

----------O assunto foi devidamente apreciado tendo a Câmara Municipal deliberado, por

unanimidade, aprovar o valor dos trabalhos a mais no valor de 7.461.253$00 (SETE MILHÕES

QUATROCENTOS E SESSENTA E UM MIL DUZENTOS E CINQUENTA E TRÊS

ESCUDOS), acrescido de IVA à taxa legal em vigor, devendo ser celebrado o respectivo

contrato adicional .--------------------------------------------------------------------------------------------

----------VII - MAQUINARIA, EQUIPAMENTO E MATERIAL DE TRANSPORTE-------

----------REPARAÇÃO DAS CAIXAS CONTENTORAS DE LIXO DAS VIATURAS:

VOLVO  FL7 MATRÍCULA QP-81-22, PQ-77-57,  VOLVO FL6 MATRÍCULA 55-19-CB E

DAF 2105 MATRÍCULA OG-14-74 – AUDIÊNCIA PRÉVIA:- Foi presente o processo
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respeitante ao concurso em epígrafe e respectivo relatório sobre o mérito das propostas,

elaborado pela Comissão de Análise, de acordo com os critérios de adjudicação fixados, do

qual se conclui que, a proposta que melhores condições oferece ao Município foi a apresentada

pela Firma  BASRIO-Metalomecânica e Equipamentos Rodoviários, S.A., com sede na Rua D.

Afonso Henriques, em Rio Maior.--------------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a  Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, concordar com

o teor do relatório acima referido e bem assim, delegar na Comissão de Análise a realização da

audiência prévia, nos termos do artigo 67º. do Decreto-Lei nº.55/95, de 29 de Março.-------------

-------VIII  -  LICENCIAMENTO DE OBRAS E LOTEAMENTO S PARTICULARES----

----------1.- Foram  presentes duas  relações dos processos  de   obras e loteamentos

particulares, submetidos a despacho do Senhor Vereador Substituto Legal do Senhor Presidente

da Câmara, ao abrigo da delegação de competências da Câmara Municipal no Senhor

Presidente, no período compreendido entre 20/01/99 e 26/01/99, a primeira constituída por uma

folha  e a segunda por três folhas, respectivamente,  que ficam a fazer parte integrante da

presente acta e se apensam,  tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.---------

----------2.- INSCRIÇÃO DE TÉCNICO:- Foi presente um requerimento da Engenheira

Técnica  Civil, Brigite da Encarnação Miguel, residente na Estrada Senhora da Saúde, nº.66,

6º., Direito, Frente, São Pedro, em Faro, solicitando a sua inscrição nesta Câmara Municipal,

para assinar projectos e dirigir obras neste Concelho.---------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar a

inscrição da referida Técnica, para assinar projectos e dirigir obras no Concelho.------------------

----------3.- CONSTRUÇÕES CLANDESTINAS – OBRAS EMBARGADAS:- Foi presente o

processo respeitante ao embargo de uma obra clandestina levada a efeito no Brejo da Estrada,

na Freguesia de Vila Nova de Milfontes, deste Concelho, do qual consta uma carta endereçada

a esta Câmara Municipal por José da Silva Pereira, a solicitar a prorrogação do prazo para
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apresentar o pedido de informação prévia por mais sessenta dias, devido à dificuldade na

obtenção do registo do terreno junto da Conservatória do Registo Predial de Odemira.------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal, por unanimidade, deliberou prorrogar o

prazo por mais sessenta dias.--------------------------------------------------------------------------------

----------4.- CONSTRUÇÃO DE UM EDIFÍCIO DESTINADO A HABITAÇÃO –

AVERBAMENTO- Foi presente um requerimento em que António José de Campos Silvério,

residente no Monte Vistoso, lote nº.18, na Vila e Freguesia de Vila Nova de Milfontes, deste

Concelho, solicita o averbamento do processo de construção de um edifício destinado a

habitação, sito na  Urbanização do Monte Vistoso, lote 18, na Vila e Freguesia de Vila Nova de

Milfontes, deste Concelho, para seu nome, em virtude de o ter adquirido.---------------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal, por unanimidade, deliberou aprovar o

requerido.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------APROVAÇÃO:- A presente acta foi aprovada em minuta no final da reunião, nos

termos do nº.4 do artigo 85º., do Decreto-Lei nº. 100/84, de 29 de Março.---------------------------

----------Eram  doze horas e trinta minutos----------------------------------------------------------------

----------ENCERRAMENTO:- Findos os trabalhos, o Senhor Vereador Substituto do Senhor

Presidente da Câmara declarou, nos termos da Lei , encerrada a reunião do que, para constar, se

lavrou a presente acta que, depois de lida, vai ser devidamente assinada.----------------------------

----------E eu,                                                                                        , Director do Departamento

de Administração Geral, a subscrevi.----------------------------------------------------------------------
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